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De 13/10 à 19/10/2023 
Áries 21/03 a 20/04
Fique atento para o risco ampliado de bri-
gas e discussões, principalmente aquelas 
desnecessárias ou que podem acabar vi-
rando algo maior. Tudo o que fizer faça 
com calma e concentração.
Touro 21/04 a 20/05
Não é uma semana das mais fáceis e o 
ideal é que o que puder ser agendado para 
outro momento, será melhor. Caso tenha 
algum encontro ou reunião que não possa 
evitar esteja atento para tentar evitar de-
savenças.
Gêmeos 21/05 a 20/06
Se estiver se sentindo sobrecarregado na 
vida doméstica vale tentar refazer alguns 
combinados, mas sempre com gentileza e 
empatia na comunicação. Procure alguma 
atividade que goste para arejar a cabeça.
Câncer 21/06 a 21/07
Se estiver num relacionamento saudável, 
pode ser o momento de aprofundar esse 
vínculo e estreitar os laços. O clima geral 
é de mais agitação e pode ser importante 
tentar evitar assuntos delicados, especial-
mente fora do seu círculo pessoal.
Leão 22/07 a 22/08
Apesar da vontade de fazer tudo logo é 
importante se manter calmo e com os 
pés no chão, sem atropelar as coisas. É 
importante ter mais atenção nas negocia-
ções, nos contratos e também cuidar me-
lhor das finanças.
Virgem 23/08 a 22/09
Apesar de Vênus ingressando em seu 
signo poder ser um momento mais agra-
dável, há um aspecto desafiador que traz 
mais demandas e condições por parte dos 
outros. Procure esse equilíbrio.
Libra 23/09 a 22/10
Principalmente o eclipse que acontece 
no final desta semana pode mexer muito 
com as suas emoções, a ponto de trans-
bordarem. É bom evitar muitos encontros 
e buscar se resguardar mais.
Escorpião 23/10 a 21/11
Marte chegando no seu signo traz força, 
iniciativa e coragem. Aproveite essa ener-
gia para se livrar do que não cabe mais na 
sua vida. Isso inclui crenças limitantes e 
questões do passado que te impedem de 
seguir.
Sagitário 22/11 a 21/12
Procure refletir tudo com mais calma e 
repensar principalmente se os seus pro-
jetos ainda se conectam com a sua essên-
cia. Se precisar de algum ajuste nos seus 
passos em direção aos objetivos, isso fica 
mais claro agora.
Capricórnio 22/12 a 20/01
Procure desacelerar e caminhar a passos 
firmes, mas sem pressa. Algumas trans-
formações podem ser necessárias e não é 
hora de se apegar ao que não serve mais. 
Procure abrir a cabeça para ideias novas.
Aquário 21/01 a 19/02
Nada que envolva muito risco, especial-
mente em se tratando de dinheiro e in-
vestimentos, encontra um bom momento. 
É melhor ter mais cautela e refletir com 
calma. Busque válvulas de escape para 
aliviar o stress.
Peixes 20/02 a 20/03
Pode ser uma semana boa para se dedicar 
a algum hobby ou atividade que te traga 
alegria. Principalmente se for com pesso-
as queridas, você pode ter bons momen-
tos. Evite qualquer situação que envolva 
um risco maior.

Vereador Rogério Piru solicita ao 
Executivo que construa abrigos para 
passageiros de ônibus em pontos de 

circular; também pede iluminação
“O objetivo deste pedido é para que os 

bairros sejam beneficiados com abri-
gos de ônibus, pois existem vários pontos 
que não possuem abrigos, só existem pa-
radas de ônibus”, contou Piru.
Rogério Piru enfatizou que é uma reivin-
dicação das pessoas que utilizam o trans-
porte coletivo diariamente para trabalhar, 
como estudantes, mães com crianças de 
colo, mulheres desacompanhadas à noite 
e idosos, principalmente em dias chuvo-
sos e frios porque ficam muito prejudica-
dos pela ausência de espaço coberto e ilu-
minado adequadamente para protegê-los. 
“É dever da prefeitura oferecer seguran-
ça e proteção para as pessoas que aguar-
dam o ônibus”, justificou.
Rogério é um dos vereadores mais atuan-
tes na Câmara Municipal e trabalha para 
o desenvolvimento da cidade, com ações 
focadas, principalmente, em educação, 
saúde, segurança, geração de emprego, 
esporte, cultura e promoção de melhorias 
na vida de quem mora em Conchal.
A população pode entrar em contato com 
o vereador Rogério Piru pelas redes so-
ciais: www.facebook.com/profrogeriopi-
ru e @profrogeriopiru (Instagram).
Assessoria do vereador Rogério Piru

Vereadores Jorge do Banco e Washington 
Lopes homenageiam o ‘Corredor de Rua’ Tiago 
Santos por ter conquistado a 8ª Colocação na 

Meia Maratona do Rio de Janeiro

Durante a última sessão ordinária da Câmara 
Municipal de Engenheiro Coelho foi apro-

vada por unanimidade Moção de Congratulação 
e Louvor ao atleta e empreendedor Tiago Santos 
Gomes de Oliveira por ter conquistado a 8ª Co-
locação na Meia Maratona do Rio de Janeiro, 
onde havia cerca de 8 mil competidores. Os auto-
res da Moção são os vereadores Jorge do Banco 
e Washington Lopes, ambos do Podemos. Veja 
abaixo a Moção em sua íntegra: 
Conforme disposições do artigo 218, parágrafo 2º 
e inciso IV, do Regimento Interno desta Casa de 
Leis, apresentamos ao Plenário a presente MO-
ÇÃO DE CONGRATULAÇÕES E LOUVOR 
ao atleta e empreendedor TIAGO SANTOS 
GOMES DE OLIVEIRA, que como atleta leva 

o nome de Engenheiro Coelho por todo Brasil e 
como empreendedor organiza, estimula e desen-
volve a prática esportiva em nosso Município.
Considerando que o homenageado tem colocado 
o nome de Engenheiro Coelho no cenário nacio-
nal, quanto a participação e organização de “Cor-
ridas de Rua”;
Considerando que TIAGO SANTOS é um dos 
responsáveis direto na promoção do esporte em 
nosso Município;
Considerando que como empreendedor “Ele” or-
ganizou neste ano a 2º Corrida Winners em nosso 
Município, reunindo mais de 400 participantes;
Considerando que mesmo sendo nascido no Esta-
do da Bahia, Tiago sempre expressa por onde pas-
sa, o carinho e amor que tem Engenheiro Coelho;
Considerando que como atleta de “Corrida de 
Rua”, obteve no ano de 2023 resultados expres-
sivos em competições de alto nível, incluindo a 
“Meia Maratona do Rio de Janeiro”, que ocor-
reu no mês de setembro, chegando na 8ª Coloca-
ção entre mais de 8.000 competidores; e a “Cor-
rida Unasp 40 anos”, onde na oportunidade que 
alcançou o primeiro lugar no pódio;
Considerando que vindo de família humilde, Tia-
go adotou o esporte como estilo de vida, servindo 
como referência à toda população coelhense;
A Câmara Municipal de Engenheiro Coelho, em 
nome dos Vereadores José Jorge dos Santos e 
Washington Wagner Lopes, têm a honra de cum-
primentar e parabenizar o atleta e empreendedor 
TIAGO SANTOS GOMES DE OLIVEIRA, 
pelas conquistas alcançadas como atleta no ano 
de 2023 e por ser acima de tudo um exemplo a ser 
seguido em nossa cidade.
JUSTIFICATIVA
Tiago Santos Gomes de Oliveira, nascido no Es-
tado da Bahia em 1998, filho de Dilma Gomes de 
Oliveira e de Vivaldo Nascimento de Oliveira, pe-
dreiro, veio a residir em nosso Município no ano 
de 2017, para se matricular no curso de Ciências 
Contábeis na UNASP. Vindo de família humilde, 

Tiago foi “obrigado” a lutar contra as dificulda-
des que a vida desde cedo colocou em seu cami-
nho, o que levou a buscar emprego para conse-
guir manter seus estudos e o seu próprio sustento, 
agarrando com tudo a oportunidade que recebeu 
para trabalhar no CEVISA (Centro de Vida e Saú-
de).
Tendo o esporte como ferramenta para o bem 
social e na busca de uma vida saudável, Tiago 
iniciou no ano de 2018 a prática da modalidade 
“Corrida de Rua”, e tão logo começou o ciclo de 
competições por todo Brasil, sendo que no mês 
de setembro deste ano, representando o Municí-
pio de Engenheiro Coelho, conseguiu alcançar 
o 8º Lugar na Meia Maratona do Rio de Janeiro, 
concorrendo com mais de 8.000 atletas, uma das 
competições mais disputadas no cenário brasilei-
ro.
Após se tornar um atleta, Tiago novamente atra-
vés do esporte, iniciou um novo ciclo em sua vida, 
fazendo com que o empreendedorismo ocupasse 
parte de seu tempo, fundando assim a “EQUIPE 
WINNERS”, primeiro grupo de Corrida de Rua 
do nosso Município, que contém dezenas de inte-
grantes. Posteriormente veio a criar uma empresa 
no ramo de organização de eventos e venda de 
materiais esportivos, tendo como objetivo princi-
pal a divulgação, a promoção, a busca pela saúde 
e principalmente o estímulo da prática esportiva, 
seja por jovens, adultos e idosos.
Através de sua empresa, o homenageado organi-
zou a 2º Corrida Winners de Engenheiro Coelho, 
que aconteceu no mês agosto, onde reuniu mais 
de 400 pessoas no evento.
Mais do que um atleta que leva o nome de En-
genheiro Coelho por todo Brasil, Tiago Santos é 
acima de tudo um incentivador das boas práticas, 
servindo assim como exemplo à muitos jovens e 
adolescentes, que através “Dele” vislumbram a 
possibilidade de “vencer” na vida através da prá-
tica esportiva.
Por Adolfo Aparecido Januário Pedroso
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Indignada coma fala do vereador Pastor 
Fábio José da Silva (SD) durante o uso 

da tribuna na sessão acontecida segunda-
-feira passada (9), onde desafiou a prefeita 
referente a falta de variedade no cardápio 
da merenda escolar, a prefeita Cláudia 
Botelho (MDB) publicou vídeos nas re-
des sociais explicando que a tentativa do 
vereador em desmoralizar a qualidade da 
educação e da merenda escolar do muni-
cípio não deu certo. “Ele deu a entender 
que a educação de Estiva não tem qua-
lidade, então quero que ele prove, pois 
eu vou provar que ele está mentindo”, 
disse bastante irritada Cláudia Botelho.
Em um dos vídeos, a Prefeita reúne to-
das as coordenadoras de escolas e creches 
para falarem sobre o cardápio de cada ins-
tituição, e elas afirmaram que a diversida-

Cláudia Botelho retruca em vídeos críticas e 
desafios feitos pelo vereador Pastor Fábio; 

ela reuniu coordenadoras para mostrar que a 
Educação e a merenda são de ótima qualidade

de do cardápio é constante, contrariando a 
afirmação do Pastor Fábio.
Na gravação durante o uso da tribuna, o ve-
reador faz um desafio: “Então eu desafio 
vocês: Deixa eu ir 1 mês lá em todas as 
escolas todos os dias fiscalizar. Portões 
abertos para mim, 1 mês na escola, não é 
só uma semaninha não, por uma semana 
é fácil de programar. 1 mês, estou desa-
fiando a prefeita”, disse o vereador.
Já Cláudia Botelho, com exclusividade, 
falou ao Polêmica que não tem problema 
com isso, ele pode ir e ficar até 1 ano fisca-
lizando as escolas. “1 mês é muito pouco, 
ele tem que ficar é 1 ano indo todo dia 
lá para ver o excelente trabalho que as 
professoras, coordenadoras, merendei-
ras e auxiliares fazem, e não só ir para 
olhar se a merenda tem diversidade ou 

não. O vereador se esqueceu qual é sua 
função e de quando a quando, por que 
só agora resolveu trabalhar? Porque 
ano que vem é eleição? Não quer per-
der o cargo? Todos esses anos e ele não 
quis saber de escola, merenda, e agora 
decidiu mostrar que é ativo? Pra mim, 
na minha opinião, eu teria vergonha de 
falar que queria ficar 1 mês nas escolas 
no ano que antecede as eleições, deveria 
ter feito isso desde o primeiro dia que 
assumiu a cadeira de vereador”, desa-
bafou Cláudia Botelho.
Através de mensagens via WhatsApp, o 
vereador Pastor Fábio disse o seguinte:
“A respeito da minha fala, em nenhum 
momento citei as merendeiras.  Inclusi-
ve elas têm todo o meu respeito. O que 
enfatizei é que vários pais me procu-

raram a respeito da repetição do mes-
mo cardápio. Me coloquei a disposição 
para acompanhar. Sabemos que nesta 
época tentam distorcer os fatos. O que 
falei está gravado e pode ser visto por 
todos os moradores que acessarem o 
site da câmara. Quero enfatizar todo 
o respeito e admiração a todas as me-
rendeiras e diretoras de escolas. Minha 
fala foi sobre a repetição de cardápios 
e não sobre pessoas. Estou à disposição 
sempre”. Na sequência o edil enviou ou-
tra mensagem: “Adolfo, eu repudio as 
falas distorcidas e tendenciosas da pre-
feita que tentam criar narrativas para 
ludibriar a população”.
As eleições acontecem ano que vem, en-
tão leitor, vai se preparando, porque as po-
lêmicas estão soltas.

Há uma tradição, principalmente na 
cultura ocidental, que associa o nú-

mero 13 e também a sexta-feira ao azar. 
Por isso, o dia 13, quando cai na sexta-fei-
ra, é considerado um dia de infortúnio, e 
os mais supersticiosos evitam alguns há-
bitos. No entanto, a origem do medo que 
algumas pessoas têm da sexta-feira 13 é 
desconhecida.

Saiba mais sobre o sombrio medo da Sexta-feira 
13; tem gente que nem de casa vai sair hoje

Os supersticiosos ficam com medo quando o dia 13 cai em uma sexta-feira

Existem algumas versões que justificam a 
má fama da data, uma delas ligada ao cris-
tianismo. Em sua última ceia, que acon-
teceu em uma quinta-feira, Jesus teria se 
reunido com seus 12 discípulos, totalizan-
do 13 pessoas na refeição. Entre eles, es-
tava Judas, o traidor. Jesus morreu no dia 
seguinte, uma sexta-feira.
A tradição cristã ainda une o fato de seu lí-

der ter morrido em uma sexta-feira ao fato 
de o livro do Apocalipse apontar o núme-
ro 13 como a marca da besta, do anticris-
to. A imperfeição do número 13 também 
está ligada às inúmeras referências ao nú-
mero 12 na Bíblia (12 tribos de Israel e 
12 discípulos), sendo assim, o número 13 
destoaria do projeto de Deus.
Não saindo do pensamento cristão, há 
uma linha teórica que afirma que Adão 
e Eva comeram o fruto proibido em uma 
sexta-feira e que Caim teria matado Abel 
nesse mesmo dia da semana.
Mitologia
Outra possibilidade de explicação para o 
“terror” que envolve a sexta-feira 13 está 
relacionada com a mitologia. Segundo 
uma história de origem nórdica, o deus 
Odin teria realizado um banquete e con-
vidou outras doze divindades. Loki, deus 
da discórdia e do fogo, que não teria sido 
convidado para reunião, ao ficar sabendo 
do banquete, armou uma confusão que 
terminou na morte de um dos convidados. 
Diz a superstição que um encontro com 13 
pessoas sempre termina em tragédia.
A deusa da fertilidade Frigga, esposa de 

Odin, também teria relação com a sex-
ta-feira 13, segundo outra hipótese. Para 
forçar a conversão dos bárbaros, a Igre-
ja Católica teria “demonizado” Frigga. 
Segundo a lenda, ela, o demônio e outras 
onze bruxas saíam toda sexta-feira para 
rogar pragas contra a humanidade.
História
A origem da sexta-feira 13 também tem 
explicações na História, mais especifica-
mente na monarquia francesa. De acordo 
com a História, o rei Felipe IV sentiu seu 
poder ameaçado pela influência exercida 
pela Igreja dentro de seu país. Na tentativa 
de contornar a situação, ele tentou filiar-se 
à prestigiada ordem religiosa dos Cava-
leiros Templários, mas foi recusado. Com 
raiva, o rei teria ordenado a perseguição 
dos templários em uma sexta-feira, 13 de 
outubro de 1.307.
Diante dessas lendas e teorias, quando 
ocorre uma sexta-feira 13, os supersticio-
sos evitam cruzar com gato preto, passar 
debaixo de escadas, quebrar espelhos e 
outras crendices que podem trazer mau 
agouro.
Fonte: UOL
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O padre Evandro José Lopes, de 37 
anos, morreu na noite de segunda-fei-

ra (9) em um acidente de trânsito na Ro-
dovia João Tosello (SP-147), que liga En-
genheiro Coelho a Limeira. Ele retornava 
da cidade de Conchal, onde havia presidido 
uma missa na novena da Paróquia Nossa 
Senhora Aparecida, e estava a caminho de 
Americana. O motorista da carreta, que es-
tava carregada com frutas, Jorge Backes, 

Padre de Americana morre em acidente de 
trânsito após celebrar missa em Conchal

de 70 anos, colidiu com o Ônix conduzido 
pelo religioso, e ele também não resistiu.
Segundo informações da Polícia Militar 
Rodoviária, por volta de 22h50, no km 
106 da rodovia, que liga Limeira a Enge-
nheiro Coelho, no município de Limeira, 
ocorreu o acidente fatal, bem no trevo en-
tre as duas rodovias.
O motorista da carreta transitava pela Ro-
dovia Anhanguera, no sentido Cordeiró-

polis a Limeira, momento em que cruzou 
o canteiro central, pista do sentido norte, 
acessando a Rodovia João Tosello, onde 
colidiu transversalmente contra o veículo 
GM Ônix, placas de Americana.
Equipes do Corpo de Bombeiros, SAMU 
e das concessionárias das rodovias pres-
taram atendimento às vítimas, mas nin-
guém sobreviveu. O motorista da carreta 
pode ter sofrido um mal súbito e perdido 

o controle da direção, provocando a tragé-
dia. O padre Evandro José Lopes nasceu 
em Limeira e foi ordenado no dia 18 de 
dezembro de 2016. Era o pároco respon-
sável pela paróquia São José, no Jardim 
Alvorada, e administrador paroquial da 
São Francisco de Assis, no Parque Novo 
Mundo, ambas em Americana.
Foto acidente: Carlos Gomide/ Educa-
dora de Limeira

O Jornal Polêmica decidiu entrevistar 
os prováveis pré-candidatos para sa-

ber um pouco mais sobre o conhecimento 
deles referente ao cargo que tanto alme-
jam, porque falar que quer representar o 
povo é muito fácil, o problema é ter co-
nhecimento desse importante papel.
Nesta edição o entrevistado foi o popu-
lar Osmar Pintor, ele que há muito tempo 
vem acompanhando os bastidores da polí-
tica de Engenheiro Coelho. Veja:
Polêmica – Qual sua idade, cidade de 
origem e há quanto tempo está em Enge-
nheiro Coelho? Profissão? Qual é a sua re-
ligião? É casado? Tem filhos? Já ocupou 
algum cargo eletivo?
Osmar Pintor – Meu nome completo é Os-
mar Alves de Souza, 53 anos, conhecido 
como Osmar Pintor, ou Osmar Motorista, 
natural do estado do Paraná, morador de 
Engenheiro Coelho há 43 anos, motorista, 
adventista, casado, pai de 3 filhos e nunca 
tive cargo eletivo.
Polêmica – Qual o partido que você está 
filiado?
Osmar Pintor – Partido PDT.
Polêmica – Hoje você trabalha na prefei-
tura como motorista, mas no passado você 
tinha uma empresa de pinturas residen-
ciais e comerciais, é isso? Desde quando 
está na prefeitura?
Osmar Pintor – Trabalhei 25 anos como 
pintor autônomo e 17 anos como funcio-
nário público.
Polêmica – Você pretende ser um político 
de direita, centrão ou esquerda?
Osmar Pintor – Pretendo ser um político 
de direita.
Polêmica – Caso você realmente seja 
pré-candidato, depois tenha seu registro 

efetivado como candidato, e consequente-
mente eleito, quais serão as suas priorida-
des como vereador?
Osmar Pintor – Caso eu consiga ser can-
didato e consequentemente eleito, minhas 
prioridades com a população serão zelar 
pela saúde, educação e moradia.
Polêmica – Se você tivesse a oportunida-
de de aconselhar o eleitor, qual seria sua 
orientação?
Osmar Pintor – Para que ele reflita na sua 
escolha, pois são minutos para votar e 4 
anos para sofrer.
Polêmica – Para você, em sua opinião, ser 
vereador, fazer parte do legislativo, qual é 
o significado? Qual a verdadeira função?
Osmar Pintor – Trabalhar pela população 
e defender os seus direitos. Estar presente 
sempre fiscalizando e cobrando os direitos 
da população.
Polêmica – Para fechar a entrevista, quais 
são as críticas que você atribui a atual ad-
ministração?
Osmar Pintor – Não devemos criticar e 
sim tentar ajudar para assim termos uma 
cidade melhor.
É importante salientar que as pessoas aqui 
entrevistadas não são candidatas a nada, 
e sequer são pré-candidatas, porque elas 
ainda têm pela frente um caminho cheio 
de trâmites partidários onde terão de en-
frentar os concorrentes dentro de suas 
coligações ou partidos, para depois en-
frentarem outra dura corrida com rígidas 
exigências para registrarem suas candida-
turas perante a Justiça Eleitoral.
Nas próximas edições outros prováveis 
pré-candidatos falarão um pouco sobre 
seus objetivos e conhecimentos. Aguarde!
Por Adolfo Aparecido Januário Pedroso

Osmar Pintor concede entrevista 
ao Polêmica e fala que vai 

‘brigar’ para conseguir ser pré-
candidato e consequentemente 

registrar sua candidatura

Quatro homens foram autuados em 
quase R$ 500 mil por pescarem com 

o uso de redes. O flagrante ocorreu nesta 
sexta-feira (06/10), às margens do lago 
da represa de Nova Ponte, no município 
de Patrocínio/MG. 
Segundo informações da Polícia Mili-
tar Ambiental, após receberem denúncia 
anônima de que indivíduos estavam pra-
ticando pesca com o uso de redes, uma 
equipe foi enviada ao local. 
No lago, os suspeitos foram avistados re-
tirando peixes de dentro da embarcação. 
Os indivíduos foram abordados imedia-
tamente, e dentro da embarcação foram 
encontradas 32 redes de emalhar simples, 
totalizando 451 metros quadrados, 40 kg 
de peixes exóticos (31 kg de tilápia e 09 
kg de tucunaré) e 8 kg de peixes nativos 

Pescadores são autuados por 
pesca irregular e recebem 
multa de quase R$ 500 mil; 

isso aconteceu em Patrocínio

(05 kg de traíra e 03 kg de piau). Além 
disso, foram apreendidos um motor de 
popa de 9.9 HP da marca Mercury e uma 
embarcação de alumínio. 
O peixe apreendido foi doado para a ins-
tituição filantrópica Lar das Crianças, em 
Patrocínio, após ser avaliado por uma 
médica veterinária e considerado em 
boas condições para o consumo humano. 
Diante dos fatos, foram lavrados Autos 
de Infração Ambiental no valor total de 
R$ 448.384,81 em desfavor dos envolvi-
dos. Todos os materiais apreendidos, in-
cluindo a embarcação e o motor de popa 
dos pescadores, juntamente com os auto-
res foram apresentados na Delegacia de 
Polícia Civil para as devidas providên-
cias.
Fonte: Módulo FM
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Reunião em Santo 
André: Ministro Padilha 

e Novidades sobre o PAC 
para Engenheiro Coelho

A Administração Municipal de Enge-
nheiro Coelho, sob a liderança do 

Prefeito Dr. Zeedivaldo, solicitou que o 
Secretário de Desenvolvimento, Ciência 
e Tecnologia, Dr. Edvaldo José de Souza, 
representasse o município em uma reu-
nião de extrema importância no sábado, 
07 de outubro, na cidade de Santo André. 
O encontro contou com a presença do Mi-
nistro de Estado de Relações Institucio-
nais, Alexandre Padilha.
Durante a reunião, Dr. Edvaldo entregou 

uma série de reivindicações diretamente 
ao Ministro Padilha. Nesse contexto, o 
ministro compartilhou informações es-
senciais sobre o processo de cadastramen-
to no novo PAC (Programa de Aceleração 
do Crescimento), que está disponível des-
de o último dia 09. Além disso, expressou 
sua gratidão pela presença e reforçou seu 
apoio ao prefeito e a todos os cidadãos de 
Engenheiro Coelho.
Equipe de Assessoria de Comunicação 
da Prefeitura de Engenheiro Coelho

Vereador Adauri protocola   
ofício ao deputado federal 

Márcio Alvino solicitando o fim 
do aborto às gestantes vítimas 
de estupro, entre outras coisas

O competente vereador coelhense Adau-
ri Silva (PSDB) protocolou Ofício Es-

pecial na Câmara Municipal direcionado 
ao deputado federal Márcio Alvino (PL).
Entre as polêmicas solicitações, o Verea-
dor pede ao deputado que crie alteração 
na lei vigente para que proíba o aborto em 
mulheres que são vítimas de estupro. Veja 
os pedidos na íntegra:
Considerando que o artigo 5º da Cons-
tituição Federal do Brasil preceitua a 
garantia fundamental a preservação do 
direito à vida desde a concepção;
Considerando que o SUS oferece todo 
procedimento desde a gravidez ao nas-
cimento da criança;
Considerando a gravidade do crime de 
estupro, seja ele causado contra quer 
que seja;
Considerando a necessidade de ampa-
rar as futuras mães vítimas de estupro, 
no sentido de dar garantias e estimular 
que as mesmas continuem a gestação;
Venho por meio deste, solicitar o empe-
nho de V. Exa. para que através de sua 
extensa influência junto ao Congresso 
Nacional apresente proposta quanto ao 
tema abaixo:
Sugestão quanto ao endurecimento da 
pena aos criminosos que cometerem o 
crime de estupro de 10 (dez) pra 20(vin-
te) anos, bem como o aumento no valor 

a ser pago de pensão alimentícia pelo 
“autor” (pai) ao menor, de 30% (trin-
ta por cento) para 50% (cinquenta por 
cento);
Que as mães sejam amparadas pelo 
Estado, tendo como garantia o valor 
da pensão caso o pai não arque com os 
pagamentos, bem como o acesso auto-
mático aos benefícios sociais oferecidos 
pelo Estado, entre eles, Fies, Prouni, 
Minha Casa Minha Vida, entre outros;
Que seja regulamentados mecanismos 
que incentive e agilize o processo de 
adoção de crianças que são frutos de 
estupro.
Tal solicitação visa estimular que as fu-
turas mães, vítimas de estupro, não co-
metam o aborto, e que tendo condições 
mínimas para que após o nascimento 
continue tendo do Estado o amparo ne-
cessário, proporcionando uma vida dig-
na à criança durante sua vida adulta.
Sem mais para o momento, certo de 
que serei atendido por Vossa Excelên-
cia, desde já, agradeço e reitero meus 
protestos de elevada estima e conside-
ração.
As solicitações são bastante polêmicas e 
atingem em cheio as ideologias de nossos 
representantes e os reais problemas da so-
ciedade.
Por Adolfo Aparecido Januário Pedroso
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Departamento Municipal 
de Educação de Conchal 

participa de palestra 
sobre a Saúde da Voz

A atividade realizada no Centro Cul-
tural na sexta-feira, dia 06, abordou 

a preservação da saúde vocal, prevenção 
nas alterações da voz e distúrbio de voz 
relacionado ao trabalho. 
A palestra foi ministrada por profissionais 
do CEREST (Centro de Referência Saúde 
do Trabalhador) de Rio Claro, em parceria 
com o Departamento Municipal de Recur-
sos Humanos e Departamento Municipal 
de Saúde (Vigilância em Saúde).
De acordo com o Encarregado da Seção 

de Saúde Ocupacional e Segurança do 
Trabalho da Prefeitura, Rodrigo Moreno 
Panini, é de extrema importância abordar 
este assunto, principalmente com os pro-
fissionais da Educação, pois a voz é o seu 
instrumento de trabalho em sala de aula e 
eles dependem dela para exercer sua ati-
vidade diária. “Por isso, alguns cuidados 
com a voz devem fazer parte da vida de 
todo professor”.
Assessoria de Comunicação da Prefeitu-
ra de Conchal

Mais de R$ 1 milhão 
conquistado pelo presidente 
Adevanil Moreira através do 

deputado Rafa Zimbaldi

Em um grande trabalho realizado pelo 
presidente da Câmara de Estiva Ger-

bi, vereador Adevanil Moreira (SD), vem 
sendo realizadas várias reuniões com de-
putados para conquistar verbas para Es-
tiva Gerbi.
Só com o deputado Rafa Zimbaldi (Ci-
dadania), Adevanil trouxe para a cidade 
R$ 1,3 milhão para a saúde e educação. 
“Foram verbas para custeio de medica-
mentos, entre outros custeios da saúde, 
reforma e ampliação de escolas munici-
pais”, explicou Adevanil. 
O Presidente declarou que não vai parar 

de buscar verbas e benefícios para a cida-
de de Estiva Gerbi e que mesmo vivendo 
momentos difíceis na política estivense, 
seu trabalho é de honrar cada morador do 
município. 
“Enquanto eu estiver como vereador 
desta cidade não irei parar um minuto, 
sempre buscando o melhor para nossa 
cidade. E agradeço ao deputado Rafa 
Zimbaldi, pois ele também tem bons 
olhos por Estiva”, finalizou Adevanil 
Moreira.
Assessoria da Câmara Municipal de Es-
tiva Gerbi
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CASA DO
AGRICULTOR

Av. Pref. Nelson Cunha, 522, 
Jd. Sto. Antonio, Conchal - 
Fone: (19) 3866-1765 / 3866-
3171

***

ARROZ ANDRADE
& ANDRADE

Rua Santo Antonio - 233 - Tuju-
guaba - Conchal - Fone: 3866-
1163

***

FARMÁCIA
SÃO LUCAS

Rua Primo Rebessi, 343, Jd. 
Nova Veneza, Conchal - Fones: 
(19) 3866-2259 / 3866-4980

LEIA                                      
ASSINE                                    

ANUNCIE 
Jornal Polêmica e Debates                          

Sempre com Você!!!

Câmara de Engenheiro Coelho faz Moção de 
Apoio à Campanha do ‘Outubro Rosa’; Márcia 

Vilella emociona a todos com sua história de luta 
contra o câncer, de fé e muita bravura

A Câmara Municipal de Engenheiro 
Coelho, sob a presidência do vere-

ador Paulo Scholl (PSDB), aprovou na 
última Sessão Ordinária (9), por unanimi-
dade, Moção de Apoio à Campanha de 
Prevenção contra o Câncer de Mama, 
também chamada de “Outubro Rosa”.
Márcia Helena Vilella, servidora da Casa 
de Leis, simpática, dinâmica e super com-
petente, foi convidada mais uma vez para 
usar a tribuna para falar com propriedade 
sobre a prevenção do câncer de mama. Já 
faz um pouco mais de 1 ano que a servido-
ra sofreu cirurgia delicada para a retirada 
de uma das mamas, depois que descobriu 
através de exames de rotina que estava 
com o câncer.
Márcia disse que é super importante as 
mulheres fazerem os exames de rotina, 
e não só a mamografia, mas também ul-
trassom e outros que ajudam a detectar o 
problema, se houver.
“Um ano atrás eu vim nessa tribuna, nes-
se dia, para dizer que eu tinha perdido 
uma mama, que eu tinha feito uma ma-
xilectomia total da minha mama esquer-
da e aguardava a quimioterapia. Tendo 
fé em Deus e apoio, hoje, eu fiz questão 
de vir aqui para dizer a vocês que eu es-
tou curada. Eu não tenho mais nada! Eu 
já terminei a quimioterapia, eu já estou 
em fase de recuperação, tenho um trata-
mento, um acompanhamento para serem 
feitos, mas eu faço questão de dizer para 
vocês: O câncer tem cura! Existe vida 
após o diagnóstico do câncer! Eu venci 
o câncer! Jesus Cristo me fortaleceu e 
eu estou aqui hoje, em pé, pela minha fé, 
por tudo o que Deus fez por mim”, con-
tou Márcia emocionada contaminando o 
público presente com sua história de per-
sistência, fé e coragem.
Na Moção, os vereadores explicaram e 
justificaram o seguinte:

“Conforme disposições do artigo 218, 
parágrafo 1º e inciso Ill, do Regimento 
Interno desta Casa de Leis, apresenta-
mos ao Plenário a presente MOÇÃO 
DE APOIO à Campanha de preven-
ção ao câncer de mama “OUTUBRO 
ROSA”.
Considerando que o “Outubro Rosa” 
busca conscientizar a importância da 
prevenção e do diagnóstico precoce do 
câncer de mama;
Considerando que o diagnóstico preco-
ce é fundamental e proporciona melho-
res resultados no tratamento, reduzin-
do significativamente a agressividade 
da doença e os casos de morte;
Considerando que a campanha refor-
ça a necessidade da mulher conhecer o 
próprio corpo e desenvolver o autocui-
dado;
Considerando que o “Outubro Rosa” 
é um movimento internacional que es-
timula empresas, população, entidades 
públicas e privadas a trabalhar na luta 
contra o câncer de mama;
Considerando que a campanha busca 
desconstruir tabus em relação à doença;

Considerando que a campanha envol-
ve todos os segmentos da sociedade em 
torno do assunto, que tem como obje-
tivo estimular a procura pelo exame 
e principalmente proporcionar meios 
para que cada vez mais as mulheres te-
nham o acesso à mamografia e ao trata-
mento digno;
A Câmara Municipal de Engenheiro 
Coelho, em nome de todos os Vereado-
res, tem a honra de cumprimentar, pa-
rabenizar e apoiar todos os envolvidos 
na campanha do “Outubro Rosa”, por 
todo Brasil, especialmente em nosso 
Município.”.
Conheça o início do “Outubro Rosa”
O “Outubro Rosa” começou na década 
de 90, nos Estados Unidos, com apenas al-
guns estados americanos fazendo campa-
nhas isoladas sobre o tema. Só depois que 
a campanha foi aprovada pelo Congresso 
Americano que o mês de outubro foi re-
conhecido nacionalmente como o mês da 
prevenção contra o câncer de mama. E de 
lá para cá outros países - como exemplo o 
Brasil, também aderiram à campanha.
Por Adolfo Aparecido Januário Pedroso
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Formatura do Projeto 
Bombeiros na Escola em 

Estiva Gerbi

Aconteceu essa semana a Formatura 
do Projeto Bombeiros na Escola em 

Estiva Gerbi.
“Projeto incrível onde as crianças 
aprendem a lidar com situações de peri-
go, como pedir socorro, onde ligar, como 
agir para não se machucar e pedir socor-

ro. Agradeço aos bombeiros que foram 
incríveis com nossos alunos. Parabéns 
escola Adélia por acreditar nesse projeto 
lindo”, afirmou emocionada Cláudia Bo-
telho em sua página no facebook.
Assessoria de Comunicação da Prefeitu-
ra de Estiva Gerbi

Prefeitura de Estiva 
Gerbi abre concurso para 
diversos cargos públicos

A Prefeitura Municipal de Estiva Gerbi, 
torna público a abertura de concurso 

público, para provimento dos seguintes 
cargos: AGENTE ADMINISTRATI-
VO, CUIDADOR DE CRECHE, FO-
NOAUDIÓLOGO, GUARDA CIVIL 
(MASCULINO), MÉDICO PLANTO-
NISTA, MÉDICO PSF, MOTORISTA 
E SERVENTE.
As inscrições começam no dia 26/10, com 
a data limite para o pagamento da inscri-

ção no dia 10/11.
A realização da prova objetiva acontecerá 
no dia 07/01/2024 e a divulgação do ga-
barito ocorre no dia 08/01/2024.
Para maiores informações, acesse o edital 
publicado no Semanário Oficial do Muni-
cípio, conforme link abaixo:
Link: https://ecrie.com.br/.../
arquivo/a_1_0_1_11102023163405.pdf
Assessoria de Comunicação da Prefeitu-
ra de Estiva Gerbi

Abertura de Processo Seletivo 
para as áreas da Educação e 

Saúde de Estiva Gerbi

A Prefeitura Municipal de Estiva Gerbi, 
torna público a abertura de processo 

seletivo para as áreas da Educação e Saúde. 
As inscrições começam no dia 16/10, com 
a data limite para o pagamento da inscri-
ção no dia 16/11. 
A realização da prova objetiva acontecerá 
no dia 17/12, e a divulgação do gabarito 

ocorre no dia 18/12. 
Para maiores informações, acesse o edital 
publicado no Semanário Oficial do Muni-
cípio, conforme link abaixo:
Link: https://ecrie.com.br/.../
arquivo/a_1_0_1_09102023165858.pdf
Assessoria de Comunicação da Prefeitu-
ra de Estiva Gerbi


